

Texto y foto: Claudia Argüelles Jimenez



Hasta el municipio de Songo-La Maya llegaron el Presidente del Consejo de Defensa Provincial de Santiago de Cuba, Lázaro Expósito Canto y el Vicegobernador Manuel Falcón Hernández para revisar cómo marcha cada una de los ejes fundamentales de la economía del territorio songo-mayense.

En el encuentro se analizó el programa de la agricultura en el cual se debe seguir trabajando para elevar la siembra de viandas como el ñame empalado y la calabaza, también en el ganado menor, todavía no es suficiente la labor que se realiza con los cotos porcinos de capa oscura que son una alternativa más resistente al clima y a las enfermedades.

El plan de la vivienda ya va cumpliendo su planificación, de 125 casas planificadas para el año ya concluyeron las 83 previstas, por lo que deben esforzarse un poco más en la culminación de las viviendas subsidiadas para este 2020. Por otra parte el municipio cuenta con un Polígono Industrial donde se elaboran 27 tipos de producciones y 16 panaderías donde se destacan Jarahueca, Loma del Gato, San Benito entre otras, además del liderazgo de Ponupo en la producción de conservas de frutas.

Otros de los temas en los que se deben seguir reforzando son en la vigilancia de la limpieza de las calles y la seguridad sanitaria en las colas ya que aún nos encontramos en medio de una pandemia.